

Betreff:

Gerüchte um den Bau einer Moschee in Delkenheim
-CDU-

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, mitzuteilen, ob bei der Stadt Wiesbaden ein Bauantrag oder ein Nutzungsänderungsantrag mit dem Ziel eingegangen ist, auf dem Grundstück Münchener Straße 6 in 65205 Wiesbaden eine Moschee zu errichten und falls ja, ob beabsichtigt ist, eine solche Nutzung zu erlauben.

Begründung:

Bekanntlich schließt die Volksbank Main Spitze eG ihre Geschäftsstelle in der Münchener Str. 6 zum 31. 12. 2018. In Delkenheim kursieren Gerüchte, dass in dieses Gebäude bzw. auf diesem Grundstück eine Moschee errichtet werden soll. Ob dies der Wahrheit entspricht, dürfte viele Delkenheimer Bürger interessieren. Sollte tatsächlich eine solche Absicht bestehen, dürfte es sinnvoll, wenn nicht gar erforderlich sein, die Bürger zumindest durch eine Informationsveranstaltung hierüber zu informieren. Sollte dies nicht der Fall sein, trägt die Antwort des Magistrats zur Beruhigung der Bürger bei.

Dr. Bernd Wittkowski
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 28.11.2018